

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah penulis panjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah serta shalawat kepada nabi Muhammad SAW, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi tepat pada waktunya. Skripsi ini disusun untuk melengkapi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Olahraga di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Skripsi ini yang berjudul “**Penerapan Permainan Modifikasi *Rugby* Untuk Meningkatkan Kelincahan Club *Rugby* Universitas Negeri Jakarta**”. Penulis mengharapkan hasil dari penelitian ini dapat menghasilkan sesuatu pemikiran yang berguna bagi masyarakat banyak. Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa kerja keras, doa, dan dukungan, dan bantuan dari berbagai pihak sangatlah berperan penting dalam terselesaikannya skripsi ini. Secara khusus peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada bapak Boyke Adam Hatena Manopo, S.Pd, M.Pd selaku Pembimbing Akademik, ibu Dr. Nofi Marlina Siregar, M.Pd selaku koordinator program studi Ilmu Keolahragaan Konsentrasi Olahraga Rekreasi Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, bapak Drs. Iwan Barata M.Pd selaku pembimbing 1 yang telah banyak memberikan dorongan dan bimbingan, bapak Bazuri Fdillah Amin, M.Pd selaku pembimbing 2 yang memberikan petunjuk dan

saran hingga skripsi ini dapat terselesaikan. Bapak Iswahyudi, M.Pd, dan David Afriasnyah, M,Pd selaku kolaborator dan pelatih rugby Universitas Negeri Jakarta yang bersedia menerima penulis untuk melakukan penelitian.

Dosen-dosen serta karyawan Fakultas Ilmu Keolahragaan khususnya dosen olahraga rekreasi yang telah membimbing selama perkuliahan, teman-teman mahasiswa olahraga rekreasi seperjuangan yang telah membantu untuk bekerja sama dan mendukung selama perkuliahan, rekan-rekan KOP rugby Universitas Negeri Jakarta, serta rekan-rekan yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang telah membantu dalam membentuk apa saja hingga selesainya skripsi ini.

Akhirnya rasa terima kasih dan haru serta bangga yang sangat mendalam peneliti sampaikan kepada kedua orang tua saya bapak Sumardi dan ibu Ngadinem, serta kakak saya Dewi Susanti dan Agung Susanto yang selalu memberikan dukungan moral dan perhatian yang mendalam sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Peneliti menyadari didalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karenanya kritik dan saran diharapkan dari berbagai pihak atas penyempurnaan skripsi ini. Semoga bermanfaat bagi pembaca dalam perkembangan ilmu pengetahuan.